



# 病児保育室

令和7年 7月 1日

## ピッコロケアルームからのお知らせ



### アデノウィルス

が 流行ってます。

梅雨明けの知らせが、待ち遠しい今日この頃。雨の合間の晴れた日には気温も高く、体調を崩すお子様もちらほらみられるようになってきました。

近隣の園では、すごく流行しているわけではありませんが、アデノウィルスが出ています。今年は熱や咳・鼻症状に加えて、胃腸症状など見られる子が多いように感じます。手洗い、消毒で予防していきましょう。アデノウィルスに感染すると、4～5日熱が続くこともありますので、お仕事が休みづらい場合などは、病児保育室ピッコロケアルームを利用して下さいね。また、急な呼び出しで入室したいというご希望などもあれば、一度ピッコロケアルームにお電話下さい。

♪ピッコロケアルームでは、小学校3年生まで入室することができます。事前登録の必要もありません

必要になったらいつでもピッコロケアルームを利用して下さいね！

※新型コロナウイルス感染症の方は入室できません

※原則、抗原検査を受けてからの入室になります。



電話予約時間



午前7時～午後10時

TEL 072 (850) 8165

船橋小学校の前だよ♪

